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 会 議 報 告  
会 議 名 平成２６年度第３回環境美化推進員連絡会 

日    時 平成２６年９月２９日（月）午後２時～３時３０分 

場    所 東久留米市役所７階７０２会議室 
出席委員

（１４名） 
赤羽實、田中鈴子、三浦三枝子、山下ナヲ子、小俣宣子、上田和俊、鈴木敏夫、 

下﨑闊、岸昭一、馬場浩(東久留米の環境を考える市民の会）、 

對馬寛（東久留米市老人クラブ連合会）、 

安尾賢一（NPO法人 東久留米市文化協会）、松川艶子（キャロットクラブ） 
佐藤千恵子（フラワーネットワーク）     

欠席委員

（４名） 
藤本公子、田那邊祐一（日本たばこ産業株式会社）神田政昭 

〔ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ〕矢内所長（日本たばこ産業株式会社）            【以上敬称略】 

事 務 局 小島課長 瀬戸口主査（政策調整担当）、小林主任（生活環境担当）、髙橋（臨時職員）  

次  第 （１）開会あいさつ 

（２）議題 

 ①平成２６年度 第２回会議報告（案）の確認 …資料１ 

 ②平成２６年度 第２回環境美化マナーアップキャンペーン（案）について 

…資料２－１～２－４ 

 ③平成２６年度第 2回商店訪問・路上よびかけについて…資料３－１～３－４ 

 ④情報交換等 

 ⑤その他 

（３）その他 

配布資料

等 
１） 次第 

２） 平成２６年度第２回会議報告（案）…資料１ 

３） 平成２６年度第２回環境美化ﾏﾅｰｱｯﾌﾟｷｬﾝﾍﾟｰﾝ（案）について…資料２－１～２－４ 

４） 平成２６年度第２回商店訪問・路上呼びかけについて 

                             …資料３－１～３－４ 

内   容 （１）開会あいさつ（馬場座長）＜省略＞ 

（２）議題 

<事務局> 会議報告案訂正箇所ありますか 

・Ｐ４の８行目マナーアップキャンペーンで西武の駐輪所とあるがこの場所はどこなのか 

<事務局 >西口階段下のトイレとみずほ銀行の間のところです。 

<事務局> 前回の会議録の中で報告があります。 

・前沢十字路バス停のポイ捨て看板の張替ですが、貼り直しました。 

・環境フェスティバルで配布していたトングですが長いトングの値段は、４０センチくらいの

もので１８９円です。 

・キャンペーンで歩きながらバス通りできないのかとのお話でしたが警察に確認をとったとこ

ろ問題ないという回答でした。 

②平成２６年度第２回マナーアップキャンペーン案について 

資料２－１～２－４－２ 

・マナーアップキャンペーンの実施要項 前回、日程については１１月６日（木）と１１日（火）

で確認していただいたがスケジュールについては駅、滝山と例年と同じ形でやっていきたいと

思います。 

・１１月６日は市役所屋外広場でセレモニーを朝７時から行います。なお、市長が出席します。 
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１１日の夜は、夜７時から駅西口で開催します。なお、副市長が参加します。 

・滝山についてはバス通りを歩きながら周知することは問題ないのでご検討ください 

・２－４－２出席の確認を事務局まで出してください。 

・滝山バスどおり歩いて周知するということですが、やりますか？警察に報告するので。 

→やります。 

警察からいわれているのは、１、２、グループに分かれてもいいのですが、必ず一人がマイク

を持ち、後の方は啓発品の配布や清掃活動になります。 

商店街の方は必ず朝掃除するので御礼も兼ねて一声かけられたらと思います。 

・各自治会に呼びかけたいというご意見があったので、事務局で自治会に持参していただく依

頼文を用意しました。 

出欠表は１０月１７日（金）までに事務局宛てに提出ください 

③ 平成２６年第二回商店訪問について 

３－１の実施日程案ですがキャンペーンの１週間前に行います。 

振り分け方は前回と同様にさせてもらいました。午後２時以降で調整願います。 

活動内容は５月の内容と同様各商店に呼びかける。ポスター等は準備してあります。雨天中止

は状況判断して推進員の皆さんにご連絡します。 

・今年度の環境美化の活動の中で路上喫煙禁止の路面シートを貼っているが、今年度は市内全

域に貼れるものを作成することになっていますので、案という形でデザインをもってきまし

た。（皆さんに配布したもの）缶ではなくペットボトルにしたり、たばこから煙がでたりと訂

正する箇所があります。基本的には市内全域に貼れるものも今後貼るようにします。これでよ

ければ購入し、随時貼っていきたいと思います。貼りたい場所があれば道路の管理者に確認し

て貼れるかはれないかを確認します。都道については東京都へ、市道に関しては施設管理課へ。

なるべくご要望にお答えし、貼っていけたらと思う。何かご意見があれば１０月３日（金）ま

でに環境政策課に連絡ください。 

・連絡会の名前をいれたらどうか。 

→色々いれると弱くなると思う、東久留米市とだけ入っていた方がいいと思う。このままでい

いと思う。 

<事務局>色合いもバランスよく目立つようにしたい。予算の関係上大量に発注はできないが、

２０～３０枚程想定しています。 

・市内全域文字を全体的に下げてポイ捨て禁止文字をもうちょっと大きくしたらどうか 

→調整します。 

資料３－１、商店訪問・路上呼びかけ 

各集り話し合って日にちを決めて下さい。 

西口→１０月２７日（月）１４時～ 

東口→１０月２８日（火）１４時～ 滝山→１０月２８日（火曜）１４時～ 

待ち合わせ場所は東口、階段下。西口、階段下、滝山は歩道橋前になります。 

商店にお願いする文章は去年と変わりません。当日は前回と前々回のリストも持っていきま

す。 

 

情報交換 

・生垣にたばこがあって取ろうとおもったがトングが短かったので拾えなかった。 
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・八幡町バス停回り、タバコやポイ捨てが目立つ、 

・先程冊子を配ったが、子供見守り活動をしています。神戸の事件もありましたし私たちの日

常活動にプラスしていけたらと思う。 

・駅西口サンクス前、吸い殻がひどい。灰皿置いていないが、昼間数えたら６０本落ちていた

事があった。 

下水ますに捨てていくようだ。灰皿は適度にあった方がいいとご個人的には思う。 

結局はマナーが問われる。子供のころからマナーを習慣づけていかないといけないと思う。 

・ＮＨＫで観たが落合川の清掃をひとりでやっている方がいる。子供たちも手伝うようになっ

たが次の世代の人が一緒にやっていけたらと思う。 

→缶を設置してはどうか。 

・前回会議終わってからサンクスに寄り、新しくなった店長にお会いし話をした。 

一週間後に行ったが掃いた後があったので掃除をしてくれたのかなと思っていたがその後ま

た散らかっていた。 

→ずっとみていたが掃除はしていないと思う、企業の体質？なのかなとも思う。 

・六仙公園はきれいになり自分を見習い手伝ってくれる人がいる。 

夜のパトロールもして声かけしています。これからも続けていきます。 

・西口駅周辺ゴミ拾いしながら歩きまわっている。時間帯によりゴミの量が違う。 

・滝山を掃除しているが滝山周辺は綺麗だが、前沢の自宅周辺はポイ捨て多く汚い。 

・久老連からの報告ですが 5月から奉仕部担当しているが 

9 月 20 日が社会奉仕の日でしたがクラブにどういう社会奉仕をしているか各市町村ごとに都

道府県に報告することになっているが実態調査をしたところ市内２７の老人会団体があるが

美化活動、環境にやさしい活動の調査した。実施場所は市内全域で活動している。美化の内容

は主に放置された空き缶ビン類、たばこの吸い殻など、ごみ収集、除草活動が大半を占めてい

る。特異なものは通学路に花のプランターを設置した、道路清掃をした。芝生養生作業、落合

川の清掃の内容でしています。 

・環境にやさしい活動ではマイバックのよびかけ、資源ごみの回収、不用品活用した手芸作品

作成、牛乳パックでイスを作るなどです。様々な面でもっと徹底をはからないといけないと思

う。 

・今回のマナーアップで自治会に声かけてもらうということだが地域の清掃の流れにできれば

いいかなと思う。 

・自治会中心にマナーアップキャンペーンの流れを作り、汚い地域など意識してもらうのがい

いと思う。 

<事務局>様々なご意見次回の連絡会まで報告できるところがあればお願いします。 

１１月１日の広報にキャンペーンの日程と内容を載せます。タクシー会社はマグネットシート

を１日から貼ってもらう形でおります。キャンペーンに参加したいという事業者もいるので依

頼文のほうは送付していきたいと思います。 

・その他 私道にシートは貼れるか。 

<事務局> 私道にはシートは難しい。持ち主のものなので。基本的には歩道にしか貼れない。 

以前東京都の方から歩道じゃない部分は自転車と車が走るかもしれないので貼れないという

ことでした。道路管理者に確認してから貼っていけるところは貼っていけたらと思います。 

次回第４回は １２月１６日（火）午後２時 ６０２号室 

 


